

WIR SAGEN DANKE!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auf dieser Seite stellen wir Ihnen jede Woche einen ganz besonderen Menschen aus unserer Verbandsgemeinde und dessen ehrenamtliches Engagement vor. **SIE SIND WAHRE VORBILDER UND HELDEN UNSERER GESELLSCHAFT.** Ich bedanke mich ganz herzlich für diese wertvolle Arbeit!

Ihr Björn Bernhard *Bürgermeister der Verbandsgemeinde Zweibrücken-Land*



**Eine Kugel, eine Bahn, neun Kegel fördern
Kondition, Koordination und Konzentration**

**Was hat Sie zum Eintritt in die Kegelervereinigung
Dellfeld bewogen?**

Zur Kegelervereinigung Dellfeld bin ich als Jugendlicher im Alter von 16 Jahren gekommen. Damit gehörte ich laut meinen damaligen Jugendwarten eher zur Ausnahme. Viele Jugendliche in dieser Zeit kamen schon früh durch die Eltern zum Kegelsport und durchliefen die Altersklassen U10 bzw. U14 und erlernten das Kegeln noch mit den „kleineren“ 140er Kugeln. Ich durfte mich dann in meiner Altersklasse U18 und mit der Erwachsenen Kugel gleich mit deutlich erfahreneren Spielern messen, unter anderem mit dem damaligen Deutschen Jugendvizemeister. Im Jahr 2001 führte die Kegelervereinigung Dellfeld 1934 e.V. eine Dorfmeisterschaft für Hobbymannschaften durch. Ganz spontan nahm ich dort als Spieler einer Hobbymannschaft teil und schon war es passiert.

Welche Aufgaben haben Sie?

Dies ist eine sehr gute Frage. In erster Linie bin ich als erster Vorsitzender der Kegelervereinigung Dellfeld 1934 e.V. seit diesem Jahr für die Vertretung des Vereins nach innen und außen zuständig. In mein Tätigkeitsbereich fällt somit die allgemeine Organisation und Führung. Gemeinsam mit den anderen Ausschussmitgliedern kümmere ich mich um die sportlichen sowie gesellschaftlichen Veranstaltungen, den Trainingsbetrieb im Jugend und Aktiven Bereich und vieles mehr.

Was motiviert Sie, sich im Kegelverein zu engagieren?

Ich engagiere mich bei der Kegelervereinigung Dellfeld 1934 e.V., weil ich den kommenden Generationen meinen Sport erhalten möchte. Wir wollen über den Sport vor allem Kindern und Jugendlichen Werte wie Fairness, Toleranz und Respekt vermitteln und damit aktiv zur Persönlichkeitsbildung beitragen.

Welche Wünsche haben Sie für Ihren Verein?

Ich wünsche mir für meinen Verein, dass wir weiterhin einen so guten Zusammenhalt haben werden. Außerdem, dass unsere Mitglieder weiterhin mit viel Engagement, Teamgeist und Herzblut am aktiven Vereinsleben teilnehmen und wir noch viele schöne Momente erleben. Wichtig ist mir auch, dass wir weiterhin an unserer hervorragenden Jugendarbeit festhalten und diese weiterhin ausbauen können. Einen besonderen Dank möchte ich hier noch unseren lokalen Sponsoren aussprechen, da diese einen enormen Beitrag dazu leisten, unsere vereins-eigene Kegelbahn auf höchstem Niveau zu halten und die laufenden Kosten zu stemmen.



Dominic Raquet

Kegelerverein Dellfeld 1934 e.V.

Weihersweg

66503 Dellfeld

06336 839357

www.kv-dellfeld.de

Wir freuen uns auf Sie bei einem Probetraining!

